

Für „Leib und Seele“

BURGSALACH - Da die Höchstzahl der Anmeldungen für den Gottesdienst am Samstag, 28. Januar, ab 18 Uhr und die anschließende Brotzeitplatte (ab 19 Uhr) erreicht wurde, aber es immer noch Interessierte gibt, bitten die Kirchengemeinden Oberhochstatt und Burgsalach darum, dass Angemeldete, falls sie erkranken oder aus einem anderen Grund nicht teilnehmen können, sich umgehend im Pfarramt, Telefon 09141/48 38, melden.

Andacht am Gedenktag

PLEINFELD - Am 27. Januar, dem Jahrestag der Befreiung des KZ Auschwitz, findet seit 1996 der Gedenktag für die Opfer des Nationalsozialismus statt. Die evangelische Kirchengemeinde Pleinfeld schließt sich durch eine Andacht dem Gedenken an. Die Andacht findet am Freitag, 27. Januar, um 19 Uhr in der Petruskirche statt.